

12. April 2018  
1 von 1

## **Jugendarbeit im Stadtteil**

### **- Vorstellung der neuen Sozialarbeiterin im Anne-Frank-Haus**

Der Ortsvorsteher führt in das Thema ein und berichtet, dass es 200 Neuanmeldungen für 20 freie Kitaplätze gibt; dies sei ein Indiz dafür, dass Rothenditmold ein junger Stadtteil sei. Anschließend stellt sich die neue Sozialarbeiterin des Anne-Frank-Hauses, Philomena Lowery, vor und beschreibt ausführlich die vielfältigen Angebote und Aktivitäten des Jugendzentrums, die derzeit laufen und die noch im weiteren Verlauf des Jahres geplant sind. Sie informiert zudem, dass das Anne-Frank-Haus für den diesjährigen MediaSurfer – MedienKompetenzPreis Hessen der Hessische Landesanstalt für privaten Rundfunk und neue Medien (LPR Hessen) nominiert ist; die Preisverleihung findet am 25. April im Schauspielhaus des Staatstheaters Kassel statt. Herr Reuting von der Kinder- und Jugendförderung der Stadt Kassel unterstreicht die Bedeutung des Anne-Frank-Hauses; es besteht seit 1958 und war eines der ersten Kinder- und Jugendzentren der Stadt Kassel. Das 60jährige Jubiläum wird am 31.8. gefeiert. Herr Reuting informiert, dass Anfang Mai die Vertretung für einen erkrankten Kollegen die Arbeit aufnimmt.

Hans Roth  
Ortsvorsteher

Michael Schwab  
Schriftführer